
６月 9日（金）生徒総会 

 

植木中学校のことをよく考え、生徒自身の考えでより良い学校にしていこう

と「生徒総会」が行われました。各専門委員会の活動内容だけでなく、本年度は

新しい制服の導入もあり、校則の内容に注目が集まりました。学級討議ではこれ

までの校則がなぜ定められていたのかを考え、多様性を大切にする時代である

ことから自分たちの意見で見直そうと、しっかりと話し合うことができました。 

今回の生徒総会でも全校生徒提案者や発言者の意見に耳を傾け、自分の意志

を挙手により表現することができていました。一人ひとりが自分たちのことと

捉え、考えを深めることができたので意義のある活動になりました。生徒総会で

取り上げられた提案や意見は、各委員会や職員会議で検討していく予定です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「資源を大切にしたい」という生徒会執

行部の提案で、本年度より生徒総会の

しおりはタブレットを活用しています。 


